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名古屋千種ロータリークラブ

承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763-5110AX763-5121

会長 谷口 優

幹事 竹内克豊

広報･会報委員長池森由幸
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2012～2013年度RI会長 l ll｢|･! 作次

No. 5 奉仕を通じて平和を
~

I産0

尾城RAC中田真理子会長挨拶’
今日の例会

第1419回 平成24年8月7日 （火）

クラブフォーラム

桜花学園高校インターアクトクラブ活動報告

名古屋名城ローターアクトクラ

ブ今期会長を務めさせていただ

きます中田真理子と申します。

私はアクト歴4年になります。

3年前、幹事を務めさせていた

だきましたが、今期会長になれ

るなんて夢のような出来事で

す。なぜなら名城RACは代々、

男性のみが会長を務めて参りま

そは私が初となります。それも皆

先週の例会 ”..………...…..……………･…｡...,

第1418回 平成24年7月31日（火）晴

友愛の日

~~~

して、ですから女性会長は私が初となります。それも皆

様のお力添えがあってのことだと思っております。本当

にありがとうございます。私一生の誇りとしてこの1年

会長を務めさせて頂きます。 名城RACは18歳～3

0歳までの青年が集い、ロータリークラブ様のご支援を

受け成長させて頂く場所となります。私もそうですが、

会員にはロータリアンの娘や息子、又は社員が多く入っ

ております。最近は人数が集まらず、只今17名で活動

致しております。

今期は会員増強を謡って行こうと思っておりますので、

また是非ともご紹介等頂きたく宜しくお願い致します。

◆奉仕の理想

◆四つのテスト

◆ケスl､紹介 名城RAC会長中棚真理子様

米山奨学生 張 詩玉様

◆出席報告

会貝 39 （35）名 出席30名

出席率 85． 71 ％

前々回 7/17 (修正出席率) 97. 06 %

◆8月会員誕生日

伊藤健文君（8／17）

|竹内幹事報告’ ◆米山奨学生張詩玉（ちょう しぎよく）さん

「家族と留学」について
1986年2月1日中国の濡陽で姉と私は生まれま

した。姉と私は双子です。生まれた時、中国では一人っ

子政策を始めたばかりで、私と同年齢の人達は、姉妹兄

弟がいる人がとても少ないです。私の母がよく言ってい

たのは「私の家は2人も子供がいて運がいい、あなた達

は神がくれた宝です。あなた達の人生の道はちゃんと自

分で選び自分の選択に責任を持って生きなさい」と。優

しい母と比べ、父は厳しく口数も少ない人です。記憶の

中の父は家族を養うためいつも仕事に忙しく、週に2～

3回会える程でした。小学校卒業まで、家族4人は親戚

から借りた8畳位の部屋で生活をしていました。その時

の夢は「大人になったらお金を稼ぎ、大きな部屋を買い

たい」と言う事でした。高校生になって姉と私は違う商

校に進学しました。私の高校は中国でも有名な良いi高校

です。学校のルールはとても厳しく皆寮生活でした。で

すから私も15歳から親元を離れ、 1人の生活を始めま

した。高校では日本人の先生がいらっしゃいましたので

日本語を勉強するチャンスがあり、私は日本文化に深い

興味を持ちました。そして高校を卒業したら日本に關学
することを決めました。その時家族は経済的な理由から

私の留学には反対でしたが、私が生活費と家賃を自分で

7月25日谷口会長と、地区内交流ということで東

海RCの例会を訪問して参りました|際に、バナー交

換を致しましたのでご報告申し上げます。
~_を===＝ 漣
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会長ﾃｰﾏ『自覚したロータリーの実践を」 本紙は再生紙を使用しておりまず
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(7月3

(7月2

稼ぐことを約束して留学を許してもらいました。日本に
着いた時は18歳で、もちろんその時は大変恐ろしい思

いもしました。しかし振り返ってみると、留学は私の人

生の中で最良の決断の一つだったと言えます。自分の勇

気、運命、人生、何でもいいから信じなければなりませ

んでした。自分の心に従う自信が生まれました。これが
大きな力をもたらせてくれたと思います。ご清聴ありが

とうございました。
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1日）

宮尾紘司

谷口会長竹内幹事1ヶ月過ぎましたネ！

この調子で・ ・ ・ ！

佐久間良治

谷口会長の代わりに会長挨拶します

鈴木聖三

米山奨学生の張詩玉さんをお連れしました

渡邊源市

柔道女子金メダルおめでとう

日本勢のさらなる活躍を期待しています

足立一郎 萩原喜代子 林

池森由幸 樫尾富二 加藤

川端 圭 小林 明 小山

近藤和幸 柵木充明 松居

三好 親 西川豊長 大口

大谷 恩 佐野 寛 笹野

鈴木理之 竹内克豊 竹内

舎人経昭 和田正敏 吉田

オリンピックも開幕しました1

寝不足で体調崩されない様ご自愛下さい
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正路

重雄

雅弘

敬二

弘和

義春

腫三

玄

寵

I左久間副会長挨拶

7月281:Iは日本時間午前5時ロンドンオリンピ

ック開会式が行われ、8月12日までの2週間世界か

ら200以上の国が参加、競技26種目47、そして

金メダル302個が渡されますが、そのメダルは純銀が

92． 5％以上と金が6グラムとの事。

日本がいくつ取るか楽しみですが、この暑さの中、夜更
かしをして体調を崩さない様気をつけて下さい。

|合計 44， 000円

4日）

堀江宏輝

ホームクラブご無沙汰しました

小林英毅

ロンドンオリンピックが始まります。今回日本は、

どれだけ金メダル狸得できるでしょうか？

又、本日は囲碁会です。4階でお待ちします。

川端圭

全国の中小企業社長様の1万人アンケートの結果を

持って参りました。良かったらお持ち帰り下さい。

今、経営者は何を考えどんな本を読み誰に相談して

生きていらっしゃるか判りますヨーI

近藤和幸

本日の卓話よろしくお願いします

小山雅弘

本日早退します

鈴木聖三

本日早退します

渡邉源市

千種高校野球部3回戦突破1

本日12；30中京大中京高校と4回戦を戦ってい

ます。インターアクトもある千極禰校（ちぐさこう

こう）の応援お願いします。
足立一郎 萩原喜代子 林 正路

池森由幸 伊藤健文 加藤重雄

松居敬二 宮尾紘司 大口弘和

大谷 恩 尾関武弘 佐野 寛

笹野義春 鈴木理之 竹内克豊

竹内眞三 谷口 優 舎人経昭
和田正敏 吉田 玄

近藤和幸君講演宜しくお願いします

ロー額'’一の友7周号よ&I
管理委員長の思い

今年度の目標
2012-13年度ロータリー財団管理委員長

ウイルフリツドJ. (Will)ウイルキンソン

ロータリー財団管理要員長の任務を引き受けることは一つ

の挑戦です。特に、ビル・ボイド元RI会長のような多大な貢
献をした方の後任ともなればなおさらのこと。とはいえ、任務
について知らないというわけではありません。私たちの財団が

これまでに達成してきたこと、現在行っていること、そして、

今後実践していく活励を熟知し、敬愛することなしに、50年も
ロータリアンを続けることはできません。 私の任務は、寄付

を募り、髄く投資し、効果的に溌金を利ﾉﾛする3点に絞られま
す。今年度を真に実り多いものにするために、財団管理委員会
では計画をもたなければなりません。そして各地区､各クラブ、
そして－人ひとりのロータリアンにその計画に加わってもら

う必要があるのです。私たちは、 5つの目標があります。

1．ポリオを撲滅します。

2. 2013年7月1日の「未来の夢」 金地区導入に向け、地区

とクラブの研修を行います。

3．財団のプロジェクトとプログラムを通して、田I:ﾄI作次RI

会長の今年度のテーマ「奉仕を通じて平和を」の実践に努めま
す。

4．各クラブ、各ロータリアンに年次寄付をするよう呼びかけ

ます。大切なのは寄付をするという気持ちで、額ではありませ

ん。しかし一人当たり少なくとも100ドルという目標があれ
ば、寄付も奉仕も今まで以_上に蝋えることでしょう。

5． 「未来の夢」のもと実施される人道的プロジェクトを完遂

できるよう、各地区、クラブに賞金笹理の方針導入を確実にし

ます。これによりロータリーは、会員にとってより透明性と魅
力をもつものになります。

これらの目標の難易度は、地区やクラブによって異なるかもし

れません。しかし、レイ・クリンギンスミス元RI会長が唱え
た「より大きく、班かで、大胆な」ロータリーを実現するには、

熱意と確信を持ってこれらの目標に取り組むことが不可欠と
なります。

|合計 50, 000 円I ノ
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次回例会 平成24年8月21日 （火) 3F錦の間
講演“輝くアスリート” スペシャルオリンピックス日本・愛知理事長村橋泰志様

ニコボッ〃又


